



Pour diffusion immédiate

Le public du Mondial a apprécié la découverte des deux premières voitures de VinFast à Paris

- Le premier constructeur automobile vietnamien obtient un succès international au Mondial de l'Auto
- Plus de huit millions de personnes au Vietnam ont assisté à la retransmission en direct du show de présentation de Vinfast
- VinFast a reçu le prix « A star is born », célébrant la nouvelle marque et ses véhicules au Mondial de l'Auto 2018 décernée par la jury automobile AUTOBEST
- VinFast a accueilli des centaines milliers de visiteurs sur le stand
- La berline LUX A2.0 et le SUV LUX SA2.0 représentent l'esprit d'un nouveau Vietnam énergique et en plein développement.

Hanoi, 5 novembre 2018 - Une impressionnante audience de plus de huit millions d'internautes a assisté en direct à la naissance internationale de VinFast, le premier constructeur automobile vietnamien de volume, au Mondial de l'Automobile de Paris le 2 octobre 2018. Pendant le salon, les deux premiers modèles de la nouvelle marque, la LUX A2 .0 berline et le LUX SA2.0 SUV ont attiré l'attention des médias et des fans de voitures du monde entier, ainsi que de l'icône mondiale David Beckham.

VinFast est devenu le premier constructeur vietnamien à participer à un grand salon automobile international, alors qu'il se prépare à lancer ses nouveaux modèles au Vietnam à la mi-2019. Avec le soutien financier pérenne de sa société mère Vingroup et une coopération avec des partenaires d'ingénierie et de conception de premier plan, les deux premières voitures de VinFast ont été développées conformément aux normes internationales et représentent parfaitement les valeurs fondamentales et la philosophie du groupe : "Style - Sécurité - Créativité - Pionnier".

L'arrivée de VinFast sur la scène mondiale de l'automobile a attiré l'attention d'AUTOBEST, une des principales organisations européennes de l'industrie automobile décernant des trophées, qui a remis à la société le prix «A star is born».

"Au salon de Paris, notre ambition était de positionner le Vietnam sur la carte de l'industrie automobile internationale", a déclaré M. James DeLuca, PDG de VinFast. «Nous avons travaillé d'arrache-pied chez VinFast pour nous préparer à ce moment capital et avons relevé de nombreux défis difficiles. Nous sommes très fiers de la présentation de VinFast et de nos deux premiers modèles au le monde entier.

«L'intérêt des médias internationaux, de l'industrie automobile, des invités de marque et du public a dépassé toutes nos attentes. Nous sommes également honorés d'avoir reçu un tout premier prix à l'occasion de notre première apparition publique. Le succès de nos débuts internationaux à Paris inspirera VinFast dans la suite son périple, produire une famille de véhicules

de classe internationale répondant aux normes de qualité internationales et aux attentes de nos clients. "

Les médias internationaux applaudissent la vision de VinFast

L'incroyable histoire de VinFast a séduit les médias du monde entier, avec le lancement de la berline LUX A2.0 et du SUV LUX SA2.0, qui ont fait la une des journaux et ont fait la une de la couverture médiatique dans le monde entier.

Les débuts de la marque à Paris ont attiré l'attention de reporters du monde entier. La retransmission en direct de la présentation a été vue par plus de huit millions de téléspectateurs vietnamiens, qui ont regardé en direct une liaison satellite sur VTV1 - le principal diffuseur vietnamien - et un public mondial sur les médias sociaux et sur internet.

Parrainage d'une superstar mondiale pour une marque mondiale

David Beckham a participé à la conférence de presse de VinFast, illustrant ainsi l'ambition de la marque de fonctionner au plus haut niveau sur la scène internationale et de construire des voitures modernes, à la pointe de la technologie et de classe mondiale.

«Le Vietnam est un si beau pays et je peux voir comment l'équipe de designers de VinFast a réussi à rendre vivante une partie de cette beauté dans les lignes de ces incroyables nouvelles voitures», a commenté Beckham. «C'est formidable d'être ici à Paris pour célébrer l'arrivée d'un nouveau constructeur automobile sur la scène mondiale. La passion que vous avez tous pour les voitures est contagieuse. C'est une histoire inspirante et je suis fier d'être ici en ce moment important. "

Miss Vietnam 2018 Tran Tieu Vy a également assisté à la conférence de presse.

VinFast reçoit le prix spécial «A star is born» à Paris

Les débuts impressionnants de VinFast ont été récompensés par la présentation du trophée «A star is born» par AUTOBEST, une des principales organisations de trophées automobiles européens. Cette distinction a été décernée par un jury composé d'auteurs indépendants de l'industrie automobile de toute l'Europe.

Le président d'AUTOBEST, Dan Vardie, a remis le trophée lors d'une cérémonie spéciale sur le stand VinFast à Paris le 3 octobre. «Ce que fait VinFast est extraordinaire», a commenté Vardie. «Cette marque a développé deux modèles et construit une toute nouvelle usine ultra moderne pour une production de masse au Vietnam en 12 mois. Encore plus impressionnant, les projets et les aspirations de VinFast vont bien au-delà de la construction d'une entreprise automobile. Cela contribuera à la fondation du Vietnam en tant que nation internationale dans le secteur automobile. Nous sommes ravis de récompenser les réalisations de VinFast avec le trophée «A star is born», une nouvelle distinction pour les prix AUTOBEST. "

VinFast accueille des dignitaires et des centaines de milliers de visiteurs

La position de VinFast en tant que représentant du Vietnam sur la scène internationale a été clairement démontrée lorsque la marque a accueilli une série d'invités importants lors de sa présence à Paris.

L'Ambassadeur du Vietnam en France, Son Excellence Nguyen Thiep, était l'un des invités spéciaux de la conférence de presse du 2 octobre et de la cérémonie de l'AUTOBEST le lendemain. M. Dao Duc Toan, secrétaire adjoint du comité du parti de Hanoi, a conduit une délégation du comité à se rendre sur le stand de VinFast le 5 octobre.

VinFast a également organisé une manifestation spéciale à l'occasion de la «Journée vietnamienne» sur son stand le 6 octobre, à l'intention de plus de 1 000 citoyens vietnamiens résidant à Paris. M. Nguyen Duc Khuong, président de l'Association vietnamienne des scientifiques et des professionnels du monde, a déclaré: «La Journée du Vietnam est un moment de fierté pour nous. Cela nous a permis de démontrer nos valeurs culturelles à des amis internationaux et de partager le succès de Vingroup, le plus récent représentant du Vietnam à atteindre le monde. »

Les visiteurs ont pu admirer avec émotion la riche culture et le mode de vie traditionnel du Vietnam grâce à un spectacle acrobatique qui a retracé la transformation du pays en une économie industrielle dynamique, innovante et de grande valeur. Produit par la principale troupe de danse professionnelle vietnamienne, Lune Productions, le spectacle a été présenté lors chacune des journées presse du salon automobile et deux fois par jour lors de ses journées publiques, attirant ainsi l'attention de la communauté vietnamienne et du public international.

À propos de VinFast

VinFast est une filiale de Vingroup, la plus grande entreprise privée du Vietnam. Vingroup, qui a 25 ans d'histoire, a pour ambition de devenir un fournisseur global de technologie, d'industrie et de services. VinFast est la première marque à être lancée dans le cadre de cette stratégie.

Les livraisons des premières voitures VinFast - une berline et un SUV - débiteront au Vietnam à partir de mi 2019. De plus, VinFast développe une large gamme d'autres véhicules, notamment des voitures électriques, des citadines, des bus électriques et des scooters électriques. La société prévoit également d'exporter sur les marchés internationaux dans les années à venir.

Les véhicules VinFast seront fabriqués dans un complexe végétal moderne de 335 hectares à Cat Hai, Hai Phong, au nord du Vietnam.